
GOTTES Liebe offenbart sich für uns Menschen in Seiner 
Gerechtigkeit, Gnade und Barmherzigkeit 

 
 

Wer von dem großen, allmächtigen GOTT reden will, kann das nur tun, indem er sich in Seine 
ALLLIEBE vertieft. Sie ist Seine schönste Ausstrahlung, die von uns Menschen wahrgenommen 
werden kann. 
Diese göttliche Liebe aber kann nicht studiert werden. Sie muss uns in Gestalt einer heiligen 
Erfahrung begegnen. Die  Bibel, spricht davon, dass GOTT Liebe ist. Darin dürfen wir Menschen 
erkennen, was das innerste Wesen dieser Schöpferpersönlichkeit ist. Denn Liebe will lieben! 
Darum wird GOTT zum Schöpfer, weil ER mit Seiner Liebe nicht abgeschlossen allein bleibt, 
sondern das DU sucht! 
ER schuf Dich und mich, um uns zu lieben! 
 
Du bist ein geliebtes Kind des ALLVATERS. Meditiere diesen einen Satz laut in Dich hinein und 
Du wirst langsam verstehen, was es bedeutet: 

Ich bin ein geliebtes Kind GOTTES. 
Du darfst Dich mit einem Mal eingehüllt fühlen in dieser göttlichen Schöpferliebe. Du darfst 
Dich darin geborgen wissen, geführt und geleitet in Deinem Lebensalltag auf der Erde. 
 
Damit GOTTES Liebe für uns Menschen, die wir vor langer Zeit aus einem reinen Paradies 
ausgeschieden waren, besser verständlich wird, hat der allmächtige VATER-GOTT, der zugleich 
auch unsere ewige MUTTER ist, uns Seine Liebe in drei Seiner Eigenschaften verdeutlicht. 
So wird sie für unseren kleinen Verstand begreifbarer: GOTTES All-Liebe offenbart sich nämlich 
in Seiner Gerechtigkeit, Gnade und Barmherzigkeit! 
Was heißt das konkret? 
 
 
Erstens:  Seine Liebe spiegelt sich in seiner GERECHTIGKEIT. Darum hat Er auch für uns, damals 
abgefallene Menschengeister, das heilige Gesetz des Schicksals geschaffen. Es besagt, dass 
wir Menschen auf der Erde alles Schuldhafte, was wir anderen Menschen – aber auch der 
gesamten Schöpfung – angetan haben, sühnen müssen, wenn es uns nicht vergeben wurde. 
Die Tier- und Pflanzenwelten ist zwar noch nicht Ich-bewusst. Aber diejenigen, welche sie 
führen, sind höchste Engelwesenheiten, bei denen wir uns sehr wohl entschuldigen müssen, 
wenn wir die Natur und alle Wesen darin geschädigt haben. 
 
Zweitens: GOTTES Liebe spiegelt sich auch in Seiner GNADE. Seine Gnade lässt der allmächtige 
VATERGOTT immer walten, wenn wir zutiefst bereuen, Wiedergutmachung, wo möglich, 
geleistet haben und wenn an anderer Stelle unsere gute, gottwohlgefällige Gesinnung schöne 
Früchte getragen hat. Dann kann manche fällige Ausgleichspflicht verkleinert oder ganz 
erlassen werden. 
 
Drittens: GOTTES Liebe spiegelt sich auch in Seiner Barmherzigkeit! „Barmherzig ist GOTT und 
von großer Güte“ sagt die Bibel. Was bedeutet das für uns Menschen?  
Es bedeutet seit 2.000 Jahren, dass wir durch JESUS CHRISTUS und seine Mutter MARIA, die 
sein von Ewigkeit zu Ihm gehörendes Dual-Wesen ist, aus dem Bannkreis gottfremder Mächte 
herausgerettet worden sind. 
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Mit ihren himmlischen Namen heißt unser Erlöserpaar IMMANUEL und IMMANUELA. Durch 
sie dürfen wir die barmherzige, gnädige und gerechte LIEBE GOTTES täglich erfahren.   
 
Nach noch vielen Bewährungen werden wir einmal das Ziel der „selbstlosen Liebe“ erreicht 
haben, das Engelbewusstsein, damit auch wir einmal GOTTES LIEBE in Gestalt Seiner 
Gerechtigkeit, Gnade und Barmherzigkeit in den göttlichen Schöpfungskosmos hineinspiegeln, 
ja einstrahlen helfen dürfen. 
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